

# *Les jeunes Elisbeth Gamez et Armando Barreras se sont faits remarquer lors de la Coupe Marcelo Salado de natation*

---



Les jeunes Elisbeth Gamez et Armando Barreras se sont faits remarquer lors de la Coupe Marcelo Salado de natation qui a eu lieu à La Havane, lors de laquelle ils ont obtenu leurs qualifications pour les Jeux Panaméricains de Toronto au Canada.

Leurs temps, de fait cruciaux car il s'agissait de l'unique compétition officielle où ils pouvaient accéder à des passeports pour la rencontre continentale et le Championnat du Monde de Kazan.

Elisbeth, 18 ans, a obtenu 784 points du 200 m libre pour ses 2 minutes 2 secondes 48 centièmes et de plus elle a gagné 4 médailles d'or lors de la coupe.

Armando, 19 ans avec un temps de 56 secondes 38 centièmes au 100 mètres dos a obtenu 781 points et remporté 3 médailles d'or.

Les deux nageurs se rendront à une base d'entraînement pour trois semaines à Salinas, le 19 avril prochain dans le sud-ouest de Porto Rico avec Luis Vega, Ihosvany López et Christian Ricardo, dirigés par Luisa María Mojarrieta et

Migmary Calderón.

Luis Vega a dépassé aussi 700 points lors de La Coupe avec un temps de 4 minutes 28 secondes 9 centièmes au 400 m toutes nages.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/51656-les-jeunes-elisbeth-gamez-et-armando-barreras-se-sont-faits-remarquer-lors-de-la-coupe-marcelo-salado-de-natation>



**Radio Habana Cuba**